## El Ministerio desoye ahora a Barreda y c Tajo para regadío

El debate sobre el Estatuto y la campaña sobre los campos de golf en Murcia no frenan el 01.04.10 - 01:09 - M. BUITRAGO | TOLEDO.



Ni la campaña contra los campos de golf, ni la negociación del Estatuto, ni las lluvias de los últimos mes han frenado en esta ocasión el desembalse del Tajo para los regadíos del Segura. El Ministerio de Medi Ambiente no se ha plegado a las presiones de Castilla-La Mancha y ha autorizado el riego para esta primavera, que estaba congelado desde el pasado 17 de marzo. La directora general del Agua, Marta Morén, firmó el martes la orden para transferir 87,4 hectómetros desde la cabecera, cuyos embalses se aproximan a unas reservas de 1.000 hectómetros. La decisión se ha tomado «cuando media España es de vacaciones», dijo ayer el presidente de los regantes del Segura, José Manuel Claver.

Muchos querían que esta transferencia pasara desapercibida, o al menos que no hiciera demasiado ruic político. Y muchos creían además que el desembalse para los regadíos del Segura no se iba a autorizar hasta que hubiera un acuerdo sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha y sus propuestas sobre agua, que está a expensas de lo que suceda el día 8 en el Congreso. El presidente castellano manchego, José María Barreda, mantiene su rechazo a este desembalse para regar, aunque en esta ocasión no ha podifernarlo, según ha podido saber este diario. El Ministerio no ha tenido más remedio que hacer cumplir la reglas de explotación sobre los excedentes oficiales que hay en la cabecera.

Los técnicos de las confederaciones del Tajo y Segura, junto con los regantes, han mantenido un tira y afloja sobre la cantidad que se podía desembalsar.